



Juan María Nin y Carmen Vela, con los becados.

● **La Caixa entrega sus becas en biomedicina**

La Obra Social La Caixa entregó ayer las 40 becas para cursar un doctorado internacional en Biomedicina en el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), Centro Nacional de Biotecnología (CNB-CSIC), Centro de Regulación Genómica (CRG) e Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona). El acto estuvo presidido por la secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela, y el director general de La Caixa, Juan María Nin. La Caixa ha invertido 23 millones en los cuatro años de vigencia del programa.